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《　主　な　工　事　》 《　場　所　》 《　工　事　内　容　》 《工事完成予定》

国道29号維持工事 29号全線 国道の維持管理をする工事です。 21年3月下旬

国道53号維持工事 53号全線 国道の維持管理をする工事です。 21年3月下旬

郡家管内歩道整備他工事 29号全線 国道の歩道を整備する工事です。（徳丸、安井宿、糸白見） 20年７月下旬

国道29・53号植樹維持作業 29・53号全線 国道の植樹管理をします。 21年2月下旬

鳥取道路照明施設維持工事 29・53号全線 国道の照明の維持管理をする工事です。 21年3月下旬

国道29号歩道整備他工事 29号全線 国道の歩道を整備する工事です。（郡家、浅井、岸野） 20年8月下旬

市瀬外舗装修繕工事 智頭町～用瀬町 国道の舗装修繕をする工事です。 20年７月下旬

郡家区画線工事 29・53号全線 国道の区画線を施工します。 20年12月下旬

鳥取道路清掃作業 29・53号全線 国道の路面等を清掃する作業です。 21年3月下旬

志戸坂峠道路維持工事 志戸坂峠道路全線 国道の維持管理をする工事です。 21年3月下旬

　国道２９号周辺地域の活性化に取り組む「国道２９号周辺 兵庫･鳥取地域振興協議会」では、
国道２９号周辺にツーリストの憩いの場を創出し、魅力ある街道とするため、地域住民が主体的
に行う花木の植樹やその技術の向上を支援することとし、その対象団体を募集します。

◇助成対象事業
　　国道２９号周辺地域（兵庫県宍粟市、鳥取県八頭郡八頭町・八頭郡若桜町）
　において住民団体が行う花木等の植樹による緑化活動とします。
◇助成対象箇所
　　国道２９号沿線から見える範囲（原則として民有地）とします。ただし、沿線以外で
あっても、兵庫県宍粟市、鳥取県八頭郡八頭町・八頭郡若桜町内で協議会が必要な場所と

　 認める場合には対象とすることができます。※個人宅等の庭は対象外です。

◇対象団体
　　構成員が概ね１０名以上（プランターの場合には、概ね５名以上）で、国道２９号の
　イメージアップやツーリストの憩いを創出するため、年間を通じて緑化活動を行い、緑
　化箇所の維持管理を行うことのできる住民団体を対象とします。
　※住民団体は、自治会、学校、企業、任意のグループ等その内容は問いません。
◇募集期間
　　平成２０年６月１３日（金）～平成２１年１月３１日（土）
　　
申込及び詳細は宍粟市役所、八頭町役場、若桜町役場にお問い合わせください。

宍粟市役所商工観光課・・・ TEL:0790-63-3068
八頭町役場企画人権課・・・　TEL:0858-76-0203

　　　 若桜町役場自立政策課・・・　TEL:0858-82-2231

道路の異状（道路の陥没や損傷、落下物などの通行
の支障となる状況）を発見したらご連絡ください
※ＮＴＴ（固定電話）、携帯電話、ＰＨＳからの通報は無料です。
※通報に際しては、異状箇所特定のため、道路名、進行方向、キロポスト、周辺
の施設名等をご確認いただきますようお願い致します。

※県管理の道路等については夜間・土・日・祭日は対応できない場合もあります。
　　
※事故情報は、警察（110番）へ連絡して下さい。　　　

適用エリアは中国地方です
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6月1日、若桜町の国道29号沿いに、全国でも珍しい鉄道の隣接した道の駅若桜「桜ん坊」がオープンしま
した。記念式典では地元の麒麟獅子舞や氷ノ山樹氷太鼓などが開店を祝い、大勢の買い物客でにぎわいま
した。式典後、若桜鉄道のＳＬが汽笛を鳴らし記念走行すると、子供たちからは歓声が上がっていました。
　この「道の駅」の中には刃物や木工品等の地元特産物や農産物の販売所、「豚丼」や「さば天うどん」など
地元産の食材を使った料理が味わえる食堂のほか、トイレ、休憩室、情報コーナーがあります。情報コーナ
ーでは国道のモニター映像を利用した道路情報を見ることができます。

開所式テープカット 開店を祝う氷ノ山樹氷太鼓

大勢の買い物客でにぎわう道の駅

若桜道の駅のオープンに合わせ、道
の駅近くの一般国道２９号沿いの歩道
をボランティア・ロード「なかいち」
の皆さんに清掃と花壇の整備をして頂
き、とてもキレイになりました。遠く
から来られたドライバーの方にも喜ん
で頂けたことと思います。年度当初花
の苗等の購入を待って頂いたグループ
もありましたが、少ないながらも予算
も付きましたので、よろしくお願いし
ます。


